



## Escuela Preparatoria Anderson Preguntas Frecuentes del Bono 2022

### 1. ¿Qué proyectos recibirá la Escuela Preparatoria Anderson como parte del Bono 2022?

Anderson recibirá la modernización de la Fase 1 (de 3-4) a través del Bono 2022, que incluirá un vestíbulo de entrada segura, HVAC, mejoras eléctricas, de plomería, y mejoras deportivas que incluyen un campo de competencia de césped y renovaciones a los gimnasios y vestidores.

### 2. ¿Cuál es el costo total del proyecto según lo establecido en el Programa de Bonos?

El presupuesto total del proyecto para Anderson se estima en \$47,408,000. Esto incluye el presupuesto para la construcción, así como los honorarios asociados por servicios y materiales. El costo final está sujeto a cambios dependiendo de las variaciones en los precios de bienes y servicios.

### 3. ¿Cuál es el cronograma del proyecto? ¿Cuándo estará abierto a los estudiantes?

El proceso de diseño para la modernización de Anderson comenzó en el otoño del 2023 y se espera que la construcción comience en el verano del 2025. Se espera que se inaugure el campus modernizado en la primavera del 2027.

### 4. ¿Qué es un proyecto de modernización por fases?

Una modernización por fases es parte de un plan de modernización completo (para abordar las deficiencias del edificio, implementar el criterio de uso educativo apropiado, la capacidad, etc.) que está en línea con las Especificaciones Educativas y el Manual de Desarrollo de Proyectos. Las futuras fases que completarán la visión totalmente modernizada se incluirán en futuros programas de bonos.

### 5. ¿Qué espacios se renovarán como parte del proyecto por fases?

Como se describe en el [Libro de Bonos de 2022](#), se modernizarán los espacios deportivos, incluidos gimnasios y vestuarios.

### 6. ¿Cuándo se modernizarán espacios adicionales en Anderson?

El Bono de 2022 construirá la primera modernización por fases de un total de 3-4 fases en total. Las fases posteriores de la modernización de Anderson dependerán de la planificación futura de bonos y de la aprobación de los votantes de futuros paquetes de bonos.

**7. ¿Cómo afectará la construcción a los estudiantes y maestros? ¿Tendrán que ser reubicados en edificios portátiles u otra ubicación durante la construcción?**

La seguridad de nuestros estudiantes y personal durante la construcción es nuestra máxima prioridad. Para lograr esto, es posible que necesitemos reubicar o reutilizar espacios al aire libre normalmente utilizados para actividades deportivas que se verán afectados por la construcción del nuevo edificio. El gimnasio auxiliar y ciertas instalaciones centrales del distrito se utilizarán para llevar a cabo estos ajustes.

**8. ¿Cómo afectará la construcción a los que viven cerca de la escuela?**

Los residentes en el área inmediata alrededor de la escuela serán notificados antes del inicio de la construcción y se les informará ante cualquier cambio importante durante el proceso. Cada proyecto es diferente pero las actividades que se pueden esperar son: instalación de cercas temporales alrededor de la construcción activa, camiones de construcción y alarmas de retroceso mientras el equipo y los camiones están en el sitio. También martillos, taladrados y ruidos generales de equipos de construcción.

**9. ¿Qué medidas se están tomando para mantener a los estudiantes seguros durante la construcción?**

Todos los contratistas y proveedores que trabajen en un campus de Austin ISD habrán pasado por una verificación de antecedentes completa. Todas las áreas del campus que estén en construcción estarán cercadas o tendrán paredes temporales para evitar que los estudiantes ingresen a áreas de construcción activas. El equipo del proyecto está en coordinación y comunicación constante con los directivos del campus para minimizar las interrupciones en el ambiente de aprendizaje.

**10. ¿Qué sucede con los materiales y el contenido de un edificio que se está modernizando?**

Austin ISD está comprometido a la sostenibilidad y recicla o reutiliza materiales tanto como sea posible de los edificios que se están modernizando o remodelando.

**11. ¿Cómo me puedo involucrar en el proyecto y proporcionar comentarios?**

Se formará un Equipo de Arquitectura del Campus (CAT, por sus siglas en inglés) para proporcionar comentarios sobre el proyecto. Las reuniones del CAT estarán abiertas al público y se permitirá la participación al inicio de cada reunión. También habrá reuniones comunitarias a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad reciban una actualización sobre el progreso y puedan dar su opinión. Las fechas y horarios de esas reuniones se publicarán en [AustinISD.org](http://AustinISD.org) y [AISDFuture.com](http://AISDFuture.com) una vez confirmadas.

**12. ¿Cómo participarán los estudiantes de Anderson en el proceso de diseño?**

El Equipo de Arquitectura del Campus incluirá representantes estudiantiles que proporcionarán información sobre las necesidades de Anderson y cómo el nuevo campus puede servir mejor a toda la población estudiantil. Habrá oportunidades adicionales para la participación estudiantil a lo largo del ciclo del proyecto.

**13. ¿A quién puedo contactar si tengo preguntas o comentarios?**

Para obtener información adicional sobre el Bono 2022, por favor, póngase en contacto con el distrito utilizando el [Formulario de Comentarios](#).